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湖 北 经 济 学 院 法 商 学 院

党政联席会议纪要
（2018）第 13 号

学院办公室 2018 年 10 月 16 日

2018 年 10 月 9 日，院长王红主持召开党政联席会议，党

委书记张治武，副院长刘冶、张波，副书记、副院长杨宏斌参

加,派驻纪检员王新军列席。会议内容纪要如下：

一、审议专任教师试讲评议结果及系部副主任聘任问题

会议听取了人力资源部关于专任教师试讲评议结果及系

部副主任聘任建议的汇报。会议经研究，同意新进龙峰、靳雯

婕两位专任教师，聘张雄涛任法学系、旅游与酒店管理系、新

闻与传播学系副主任。会议责成人力资源部会同教务部不断加

强师资队伍建设，努力打造“四有”专职教师队伍，同时尽快

拟定 2019 年教师招聘计划报党政联席会议审定。

二、关于 2017-2018 学年辅导员专项奖励
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会议听取了学生工作部关于 2017-2018 学年辅导员专项

奖励评选情况的汇报。会议认为，辅导员专项奖励评选严格按

《湖北经济学院法商学院辅导员专项奖励项目管理办法》进

行，经个人述职、群众评议、系部评审、学生工作部和人力资

源部复核确定，程序规范，做到了公平公正公开。会议要求学

院办公室发文表彰，责成学生工作部会同各系选树先进典型，

学习宣传先进典型，完善相关管理办法，不断加强辅导员队伍

建设。

三、审议《湖北经济学院法商学院企业奖学金管理与评选

办法》

会议听取了学生工作部关于《湖北经济学院法商学院企业

奖学金管理与评选办法》（简称“评选办法”）制订情况的汇报。

会议认为，该评选办法有利于推进产教融合协同育人机制建

立，有助于完善学院学生资助体系，充分发挥资助育人功能，

推动落实立德树人根本任务。会议对评选办法提出了明确的修

改意见，责成学生工作部根据会议意见修改完善后报学院办公

室发文实施。

四、关于“法商之夜”建校 15 周年特别晚会经费预算

会议听取了团委关于法商之夜建校 15 周年特别晚会经费

预算的汇报。会议就晚会在户外或室内举办的利弊进行了充分

讨论。会议经研究决定，在天气允许的情况下在户外（即西区
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运动场）举办，并做好预案，户外或室内举办的经费预算分别

控制在 8 万元、4 万元以内，所需经费从正常学生工作经费预

算中列支，不足部分可通过校友企业赞助、校庆工作经费支持

等方式解决。会议要求，校庆各项活动要体现“隆重热烈、务

实节俭、促进发展”的原则，防止铺张浪费，反对形式主义。

五、关于学生干部队伍建设

会议听取了团委关于 10 月 6 日北大清华等四十一所高校

学生会联合发起“学生干部自律公约”有关情况的介绍及我院

加强学生干部队伍建设的汇报。针对接连发生的多起学生组织

功利化、庸俗化问题，北大清华等数十所高校学生会、研究生

会 10 月 6 日联合发起“学生干部自律公约”，公约发出六点倡

议，呼吁恪守学生本分，不能倒置本末，牢记学生会、研究生

会工作的本质是群众工作，坚决反对“官”本位思想和作风，

要克服精致利己思想，坚决抵制社会不良习气侵蚀。

会议认为，大学生是中国特色社会主义未来的建设者和接

班人，大学生干部是学生中的精英，党和政府高度重视、学校

关心、社会关注，要从社会公共舆情事件中汲取教训，举一反

三。团学组织要持续引导青年学生特别是学生干部系统学习习

近平总书记关于青年寄语、全国教育大会精神，用思想武装头

脑，加强理想信念教育，不断提高思想认识；要践行社会主义

核心价值观，将立德树人根本任务落到实处；要回归学生本分，
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回归学生干部本分，全心全意为学生服务，把主要精力放在学

习和能力提升上；要有较强的奉献和服务精神，在服务学生的

过程中提升能力得到锻炼；要起到表率作用，以身作则，真正

起到带领带动带头作用，为优良学风和校风的形成树立标杆作

用。

会议要求：（一）团委将“学生干部自律公约”传达至全

体学生干部，将“学生干部自律公约”变成我院学生干部的自

觉行动，发挥学生在自我教育、自我管理、自我服务、自我监

督中的积极作用；（二）学生工作部、团委要全面总结我院学

生干部队伍建设取得的成绩，找准薄弱环节，提出加强和改进

学生干部队伍建设的举措；（三）开展新时代好学生干部标准

大讨论，转变思想和工作作风，服务学生成长成才；（四）修

订完善相关管理制度，从制度上淡化学生干部等级，引导学生

干部去行政化官僚化；（五）努力培养德智体美劳全面发展的

社会主义建设者和接班人，每个教职工责无旁贷。会议责成团

委就学生干部队伍建设工作进行再学习再思考，不断加强我院

学生干部队伍建设。

会议还就湖北经济学院 10 月 8 日校长办公会关于审批我

院举办办学十五周年校庆事宜的有关精神进行了传达。会议要

求各系、各部门、各项目组在时间紧任务重的情况下保质保量

完成校庆筹备工作，力争达到预期效果。


